
Pièces 4 Pièces

Superficie 103 m²

Référence 86223152

Prix 1 090 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à vendre (06310)
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En exclusivité, au cœur de Beaulieu-sur-Mer, découvrez ce spacieux appartement

4  pièces  situé  dans  une  résidence  de  standing  avec  piscine.  Un  emplacement

privilégié,  à  proximité  immédiate  des  commerces,  des  plages  et  des  transports.

L'appartement  se  compose  d'un  vaste  séjour  lumineux  avec  cuisine  américaine

entièrement équipée, ouvrant sur une première terrasse. Trois chambres, une salle

de bains, une salle de douche ainsi qu'un WC invité complètent l'espace nuit. Une

seconde terrasse permet de profiter pleinement d'un extérieur agréable. Une cave

ainsi qu'un garage fermé viennent parfaire ce ...

Exclusively listed with our agency, this spacious 4-room apartment is ideally located

in  the  heart  of  Beaulieu-sur-Mer,  within  a  prestigious  residence  featuring  a

swimming  pool.  Just  steps  from  shops,  beaches,  and  public  transport,  this

property offers a perfect blend of comfort and convenience.The apartment includes

a  bright  living  room with  a  fully  equipped  open-plan  kitchen,  opening  onto  a  first

terrace. Three bedrooms, a bathroom, a shower room, and a guest WC complete

the  layout.  A  second  terrace  offers  additional  outdoor  space  to  enjoy  the  Côte

d'Azur lifestyle.A private cellar and a ...

AGENCE DUMAS NICE

1 place Max Barel - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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